



## ☆3学年への進級です☆修了証書授与☆

本日、修了証書授与が行われました。佐藤葵さんが代表生徒として証書を受け取り、遠藤陸斗さんが生徒発表を行いました。発表原稿の一部を紹介したいと思います。



僕が今年成長したと思うことは、あいさつです。校内で先生方とすれ違うたびに、必ず自分から「こんにちは」と挨拶することを心がけました。先生方に元気よく挨拶をすることで、自分自身も前向きな気持ちになり、学校全体の雰囲気もより明るくなるように思います。毎回、自分から積極的に声をかけることで、コミュニケーションの大切さを実感できました。(中略)

来年は、私たちの中学校生活の最後の年となります。すべての行事が最後となる中、私はその一つ一つを真剣に、全力で楽しみたいと思っています。合唱コンクールのように、仲間と力を合わせて最高の結果を出すことができるよう、さらに成長していきたいと思っています。また、県中の“顔”として責任のある言動を意識し、後輩たちの手本となれるようになっていきたいです。

遠藤陸斗さんの夢や希望、強い決意を感じ、私も胸が熱くなりました。他の生徒も同様に、様々な夢や希望、決意を抱いているはずですから、それらの願いを叶えるためにこれからどのようなサポートができるのか、私たちも最善を尽くしていきたいと思っています。

今年度も「ChALLenge」（チャレンジ）と名付けて、子ども達の様々な挑戦をお伝えしてきました。次年度はいよいよ最上級生です。進路実現を目指して努力し、大きく成長していく子ども達の姿を、次年度もたくさんお伝えできればと思います。

## ☆2学年職員からのメッセージ☆

学年主任 佐藤雄一

誰でも、「自分を変えたい」「もっと良くなりたい」と願っています。私も同じです。格好悪い自分も弱い自分も受け入れ、「私なら大丈夫」と信じ、毎日の小さな変化を楽しんでほしいと思います。進級おめでとうございます。

1組担任 高橋達郎

柏葉祭や卒業式の準備などで活躍する2年生の姿をたくさん見ることができ、とてもうれしく思いました。次は、いよいよ3年生ですね。どんなことにも前向きな気持ちで取り組み、充実した日々を過ごせることを願っています。

2組担任 渡部さほり

1年間、皆さんの成長をたくさん見せてもらい、感動や嬉しさをもらいました。来年は、最後の一年、周りの人の思いを大事にしながら、自分の思いを伝えあって、最高の1年にしてください。保護者の皆様にも、いろいろとご協力いただき、本当にありがとうございました。

副担任 福田宏樹

この一年間、先輩としての責任感を感じつつも、行事をこなしながらとても頼もしく成長しました。いよいよ中学校生活も残り一年となります。皆さんが一步を踏み出せる人たちであることを知っています。様々なことに一步を踏み出し、充実した一年にしてほしいと思います。

## ☆一年間ありがとうございました☆

## ☆3月28日(金) 離任式☆

準備物等：制服登校、上履き持参  
～8:30 登校  
※2年教室(旧学級)へ  
8:30～8:40 朝の学活  
8:45～8:50 学校体育館へ移動  
8:50～9:15 離任式  
9:15～9:30 体育館内での見送り  
9:30～ 生徒下校



## ☆4月7日(月) 始業式☆

準備物等：制服登校、上履き・運動着・弁当・各課題  
8:00～ 8:10 朝の学活(旧担任、旧学年)  
8:15～ 体育館生徒入場開始  
8:20～ 8:50 着任式、第1学期始業式  
9:05～ 9:55 学級活動、教科書配付  
10:05～10:25 清掃  
10:30～11:20 入学式会場作成  
11:30～12:00 昼食 ※弁当持参  
12:50～ 在校生体育館入場  
13:30～ 入学式  
14:50～15:30 在校生短学活、下校

## ☆購入した教材を活用して自主学習に励みましょう☆

3月19日(水)、ご購入いただいた教材が手渡されました。教材は、宿題として学年で一律に行うのではありません。希望者のみ購入する形で進めていますので、宿題の自主学習(ノート1ページ)とは別に、それぞれの目標や課題に合わせて活用するよう指導したいと考えています。お子さんの学習状況に合わせてお使いください。また、後日改めて注文することも可能です。その際は、学年職員までご相談ください。

## ☆しおりを確認して準備を進めてください☆

4月9日(水)～11日(金)の修学旅行に向けて進めてきた準備も終わり、日程の詳細、準備物やルールについてまとめた「修学旅行のしおり」が完成しています。しおりは旅行前に紙で配付しますので、現時点では生徒が活用している学習支援アプリ(ロイロノート)で確認するようお願いいたします。4月8日(火)には、荷物を積み込んで輸送しますので、春休み中にしおりを確認して忘れ物のないよう準備を進めてほしいと思います。



☆いよいよ3年生への進級です☆挑戦する気持ちを忘れずに☆